

#NORD 28. Mai 2016

# Marschbahn: EVG Betriebsgruppen informieren

Im Dezember dieses Jahres wird die RBSH den Betrieb der Marschbahn aufnehmen. Daher haben die EVG Betriebsgruppen einen Infostand errichtet, um sich dort mit den Kolleginnen und Kollegen auszutauschen. Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen nutzten die Gelegenheit, um Fragen und Probleme zu diskutieren. Mit Rat und Tat zur Seite stand auch die Rechtssekretärin und Geschäftsstellenleiterin Beate Rache.



Im Dezember dieses Jahres wird die RBSH den Betrieb der Marschbahn aufnehmen. Daher haben die EVG Betriebsgruppen einen Infostand errichtet, um sich dort mit den Kolleginnen und Kollegen auszutauschen. Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen nutzten die Gelegenheit, um Fragen und Probleme zu diskutieren. Mit Rat und Tat zur Seite stand auch die Rechtssekretärin und Geschäftsstellenleiterin Beate Rache.

Zahlreiche Fragen rund um den Betriebsübergang und zur Zukunft der Marschbahn konnten geklärt werden.